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成瀬が丘自治会広報 
 

 

 

 
       平成２９年４月２７日・平成２９年度第２号・成瀬が丘自治会 発行 

 

 

第５０回成瀬が丘自治会定期総会報告 
 

成瀬が丘自治会「第５０回定期総会」が４月１６日（日）10:00～11:20、成瀬が丘ふれあい会館

で開催されました。 山本副会長の司会で始まり、岡庭会長の挨拶に続いて笹野議長の進行に

より、平成２８年度の事業報告・会計報告が行われました。 そして平成２９年度新役員選出の後、

新年度の事業計画案・予算案の審議、平成２９年度役員紹介が行われました。 

以下に議事録を記します。 

 

岡庭会長 挨拶 

まず初めに、本日の総会に出席する予定でした原田監事が４月１２日に急逝されましたので

ここにご報告すると共に、謹んでご冥福をお祈りいたします。 

会員の皆様のご協力とご支援により、平成２８年度の事業計画を達成出来た事を感謝申し

上げます。 じゃがいも掘りや夏祭り等の種々の行事、あるいは防犯パトロールや公園清掃等 

の活動は相互の親睦を深め、街づくりに寄与するものであり、皆様の積極的な参加にお礼を申

し上げます。２８年度は特に首都直下型地震に備えた「防災体制の強化」を最重要課題と捉え、

スタンドパイプの設置、防災マップの更新発行、避難施設の検討等を精力的に進めてまいりま

した。また、数年来の懸念でありました、「自治会館の改修」、「自治会の法人化」等がひと段落

したことから、５年ぶり２回目となる「なるせがおかアート展の開催」及び「ふれあい会館設立１０

周年記念事業」に取り組み、双方とも無事に終えることができました。 

少子高齢化が進む中で、自治会の役割がより重要になっていると言われています。 

当自治会はこの秋創立５０周年を迎えます。これを記念した行事・事業を自治会の総力を挙

げて取り組みます。 

これからも皆様の更なるご理解とご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

〔定足数の確認と議長、書記、議事録署名人の選出〕 

司会の山本副会長から、代議員数９４名に対し、 

出席８１名、委任状４名、合計８５名となり、成瀬が丘 

自治会規則１１に従い、本総会が成立する旨が宣言

された。 

続いて議長に笹野氏（１丁目１区）が選出され、議

長により岡林氏（３丁目３区）、和田氏（３丁目３区）が

書記に指名され、議事録署名人として金崎氏（３丁目

２区）と中谷氏（３丁目３区）が選出された。（※事情に

より中谷氏には後日依頼しましたのでご了承ください。） 
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〔議案審議〕  

全会員に事前に配布されている総会資料（２０１７年４月１日付資料）に基づき、７件の議案

が審議された。 笹野議長から『ご質問・ご意見は挙手の上、丁目・区・班・氏名を述べてから、

発言をお願いしたい』との依頼があった。 

 

１．第１号議案 平成２８年度事業報告 

配布資料に基づき、各専門部長・委員長からそれぞれ下記のとおり報告が行われた。 

(1)一般事項の報告 岡村部長 配布資料 P.3により説明 

(2) 健康福祉部 柴田部長 配布資料 P.4により説明 

(3) 自主防災部 広瀬部長 配布資料 P.5により説明 

(4) 厚生部 佐藤部長 配布資料 P.5～P.6により説明 

(5) 環境部 山室部長 配布資料 P.6～P.7により説明 

(6) 防犯交通部 門谷部長 配布資料 P.7～P.8により説明 

(7) 広報部 安田部長 配布資料 P.8により説明 

(8) 自治会館管理部 山喜多副会長 配布資料 P.9により説明 

(9) ふれあい会館管理運営委員会 押川委員長 配布資料 P.9～P.10により説明 

(10) ﾌﾗﾜｰﾛｰﾄﾞﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ企画･実行委員会 岡村部長 配布資料 P.10により説明 

(11) なるせがおかアート展企画・実行委員会 柴田事務局 配布資料 P.10～P.11により説明 

(12) ５０周年企画･実行委員会 岡庭委員長 配布資料 P.11により説明 
 
 質問・意見等なく、平成２８年度の事業報告は多数の拍手で承認された。 

 

２．第２号議案 平成２８年度会計報告及び監査報告 

（１）配布資料 P.12（会計報告） 

萱田会計から一般会計に関する収支報告がなされた。 

（２）配布資料 P.1３（ふれあい会館会計報告） 

馬場会計から成瀬が丘ふれあい会館の会計に関する収支報告がなされた。 

 （３）児玉監事から、上記（１）、（２）の収支に対し監査を行い、正副会長出席のもと会計処理及

び資産管理が適正である事を確認した旨の報告がなされた。 

 

質問・意見等なく、平成２８年度の会計報告及び監査報告は多数の拍手で承認された。 

 
３．第３号議案 自治会規則の改定について 

 岡庭会長より、配布資料 P.14に沿って説明され、質問等はなく、多数の挙手で承認された。 
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４．第４号議案 ２９年度役員改選 

笠原副総務部長より、２９年度役員案が示され、異議・質問はなく拍手多数で承認された。 

 

平成２９年度役員 

役 職 名 氏  名 継 続・新 任 丁・区・班 

会   長 岡 庭
お か に わ

 清
きよし

 継   続 ３丁目３区２Ｂ班 

副  会  長 山本
や ま も と

 金
か ね

雄
お

 継   続 ２丁目１区６班 

副  会  長 山喜多
や ま き た

康一
こういち

 継   続    ３丁目１区２班 

総 務 部 長 安 田
や す だ

 進
すすむ

 継   続 ３丁目１区５班 

副総務部長 笠原
か さ は ら

 昭彦
あきひこ

 継   続 ３丁目３区３班 

会   計 萱
か や

田
た

 哲雄
て つ お

 継   続 ３丁目２区３班 

会   計 馬 場
ば ば

 進
すすむ

 継   続 ３丁目３区２Ａ班 

監   事 欠  員   

監   事 児玉
こ だ ま

 俊一
しゅんいち

 継   続 ２丁目２区９班 

自治会館管理部長 岡 村
お か む ら

 浩
ひろし

 継   続 ３丁目１区４班 

ふれあい会館管理運営委員長 押川
お し か わ

 英一
えいいち

 継   続 ３丁目１区３班 

健康福祉部長 柴田
し ば た

 哲郎
てつろう

 継   続 ２丁目１区７班 

自主防災部長 広瀬
ひ ろ せ

 豊一
とよかず

 継   続 ３丁目３区３班 

厚 生 部 長 片田
か た だ

 君枝
き み え

 新   任 ２丁目２区６班 

環 境 部 長 三浦
み う ら

 瑛一
えいいち

 新   任 １丁目１区８班 

防犯交通部長 杉浦
す ぎ う ら

 茂則
しげのり

 新   任 ２丁目１区９班 

広 報 部 和田
わ だ

 安広
やすひろ

 新   任 ３丁目３区１０班 

広 報 部 高杉
た か す ぎ

 礼子
れ い こ

 新   任 ３丁目２区８班 

一丁目一区 区長 阿曽
あ そ

 健市
けんいち

 新   任 １丁目１区１０班 

二丁目一区 区長 青木
あ お き

 嘉昭
よしあき

 新   任 ２丁目１区５班 

二丁目二区 区長 田川
た が わ

 幸雄
ゆ き お

 新   任 ２丁目２区７班 

三丁目一区 区長 佐々木
さ さ き

 雅
まさ

純
ずみ

 新   任 ３丁目１区４班 

三丁目二区 区長 落 合
お ち あ い

 隆
たかし

 新   任 ３丁目２区２班 

三丁目三区 区長 近藤
こ ん ど う

 哲生
て つ お

 新   任 ３丁目３区６班 

 

５．第５号議案 平成２９年度事業計画（案） 

山喜多副会長から配布資料 P.17～P.19 をもとに、標記の計画案について各部・各委員会別

に説明がなされた。  

質問や意見はなく、拍手多数で承認された。 
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６．第６号議案 「成瀬が丘自治会創立５０周年記念行事・事業」実施について 

 岡庭会長より、「成瀬が丘自治会創立５０周年記念行事・事業」実施について、配布資料 P.19

の説明がなされ、質問等はなく、拍手多数で承認された。 

 

７. 第７号議案 平成２９年度予算案 

萱田会計から配布資料 P.20に示された次年度予算案が、また馬場会計から配布資料 P.21に

示されたふれあい会館の予算案がそれぞれ説明された。  

質問・意見等はなく、原案通りに拍手多数で承認された。 

 

 

 以上、予定された議案審議を終了し、定期総会として選出された議長・書記は任務完了につき

審議終了をもって解任された。 また本総会の議事の経過概要及びその結果を明確にするため、

議長並びに議事録署名人により署名押印が行われた。 
 

議 長                      印 

 

議事録署名人                      印 

 

議事録署名人                      印 

 

〔その他〕 

８．平成２９年度役員の紹介 

山本副会長より、原田監事がお亡くなりになったため、後任監事は今後の役員会で選任される

との説明がありました。 

事務局片田さんから新年度役員が改めて紹介された。 
 

９．会長の挨拶 

新役員を代表して、岡庭会長から以下のような挨拶があった。 

・本日承認を得た各専門部・委員会の事業を通じて、人と人をつないで行く活動を進めて行く。 

・今年度は５０周年記念事業・行事実施、防災体制強化を引き続き取り組む。 

・自治会活動はボランティアであり、楽しくやらなければ意味がない。役員・班長の新しい   

チームで一年間よろしくお願いします。 
 

１０．閉会 

山本副会長から「第５０回成瀬が丘自治会定期総会」閉会の挨拶と閉会の宣言があり、定期

総会を終了した。 

  以上 


